

DUT GEA puis fac de DROIT

Par **Sara Hajar**, le **28/08/2012 à 18:34**

Bonjour,

J'ai une nouvelle question concernant le dut GEA (gestion des entreprises et administration), j'ai entendu que l'on pouvait faire cette formation de deux ans pour ensuite rejoindre la fac de droit en licence, quelqu'un en a une idée ?

Aussi, étant donné que j'aimerai par la suite me diriger vers la finance, vaut il mieux suivre le cursus classique de fac de droit ou passer par ce DUT ?

Quelqu'un actuellement en fac de droit sur ce forum est-il déjà passé par le dut GEA ?

Merci pour votre réponse.
cordialement.